



# 落四の教育

学校便り 令和3年1月



新宿区立落合第四小学校  
http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai4/

## 「緊急事態宣言」

校長 本間 基史

3学期がスタートします。1月6日には東京都では1591人の感染が確認されました。

7日の「緊急事態宣言」では、小中高校に休校要請はしないということです。新宿区では分散登校や時差登校は行いませんが、更に行事等の変更、中止が考えられます。

### ○校内で行う学校行事等

児童が一堂に集まる活動については「いわゆる3密に留意し、原則として、学年を超えない形での開催は可能とする」とした2学期終了時までの対応を継続する。

### ○令和2年度卒業式及び令和3年度入学式

卒業生（入学生）全員が一堂に会しての開催は可とする。なお、学校状況により分割での開催も可とする。その他の出席可否については以下のとおりとする。

- ア 保護者…各家庭2人まで可
- イ 在校生…代表者のみ可
- ウ 来賓…不可

（本校は分割せずに実施します。在校生の代表児童は入学式のみ参加します。）

2月の4年生の演劇鑑賞教室、3月の6年生の中学校体験入学は中止となります。4年生の美術鑑賞教室、3年生の社会科見学についても変更、中止の可能性がります。

また、10月の体育的行事の公開以来となる通常の授業参観も保護者の方を3分割にさせていただき、1月と2月の土曜授業日に実施する予定でしたが、「緊急事態宣言」中の授業参観は延期または中止となります。1月23日予定の学校公開授業参観は3月6日に延期予定です。書初め展も保護者の方への公開はいたしません。

「緊急事態宣言」下においても、児童の健康、安全を第一に考えながら、今までの行事でも内容を見直し、今できるベストな形で学びを止めずに進めていきたいと思ひます。あと3か月、学びを止めないためにも、保護者の皆様には繰り返しとなりますが、ご家族で体調が悪い方がいる場合、通院される可能性がある場合、お子さんに体調の変化がある場合も無理せず登校を控えるように、ご協力をお願いします。

## 1月の行事予定

日	曜	行事予定
1	金	元日
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	冬季休業日終
8	金	始業式 給食始 安全指導 4時間授業 (13:15下校)
9	土	3時間授業 給食なし (11:30下校)
10	日	
11	月	成人の日
12	火	身体測定 (12) 新宿区学力定着度調査 (2~6) S.C.
13	水	避難訓練 身体計測 (34)
14	木	身体計測 (56) S.C.
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	放送朝会 委員会 学校給食週間始 S.C.
19	火	食育の日 S.C.
20	水	
21	木	S.C.
22	金	学校給食週間終 薬物乱用防止教室 (6)
23	土	3時間授業 給食なし (11:30下校)
24	日	
25	月	放送朝会 クラブ見学 赤十字募金始 S.C.
26	火	S.C.
27	水	
28	木	S.C.
29	金	美術鑑賞教室 (4) 赤十字募金終 S.C.
30	土	
31	日	

## 書き初め展

国語部 篠原 崇子

『1月2日の事始めの日に、一年の抱負・願いを毛筆で書くことには、「書を書くこと(文字を書くこと)が上達しますように」との切なる願いが込められている』とされています。

落合第四小学校では、毎年1月に席書会を開き、その作品を書初め展で紹介しています。低学年は硬筆、3年生以上は毛筆での書初めです。1年生にとっては正に初めての書初め。鉛筆を握る手にも緊張感が感じられます。3年生は、今年は毛筆での書初め。筆の位置、座り方から学習しました。そして6年生は小学校生活最後の書初めになります。6年間のまとめと、新しい生活への思いを込めて一人一人が心を込めて書いていくことと思います。その、大きくて立派な文字に、毎年低学年の児童からは「すごい」と言う感嘆の声が聞かれます。

様々な思いを文字に託す日本の伝統文化の意味も感じながら、一文字一文字に思いを込めて書く、書初め。本来ならば保護者の皆様にもご覧いただきたいところですが、緊急事態宣言下の状況なので、今年度の公開は中止となりました。今年は、持ち帰った作品を見ながら、ご家族でお話をする機会になっていただけたら幸いです。



## 落合探検隊！

3年 浦野 雄也

11月27日と12月16日に総合の学習で町探検を行い、坂下コースと坂上コースをそれぞれ2時間ずつで回ることができました。

遠足や社会科見学が難しい状況になってしまった今年度、初めて校外に出での学習を行いました。子供達はみな、交通ルールをしっかりと守りながら、落合の町を探索していました。

自分達が住んでいる町の中にも知らない道があったり、知らない建物があったりすることに気づき、改めて落合の町を見つめることができました。

今後は、町探検をして見た物や、地域のことについてより詳しく調べ、まとめて発表していく予定です。子供達がどのようなことに興味をもって調べ、どのようにまとめていくのか楽しみです。

